

Cuba: Las nuevas generaciones también cuidan el medio ambiente



Niños cienfuegueros conocieron la importancia del cuidado de las playas y contribuyeron con su limpieza.

Cienfuegos, 19 may (RHC) A lo largo de todo el año el CITMA en Cienfuegos, urbe a unos 250 kilómetros al sureste de La Habana, realiza diversas actividades para preservar el medio ambiente, incluso con las generaciones más jóvenes.

Los alumnos de la Escuela Primaria Guerrillero Heroico, de esa ciudad, conocieron este fin de semana de primera mano la importancia del cuidado de las playas de esta provincia y contribuyeron con su limpieza, junto a padres y especialistas del Ministerio de Ciencia, Tecnología y Medio Ambiente (CITMA) en el territorio.

Julia Magdalena Coba Mir, Especialista en Políticas Ambientales del CITMA en Cienfuegos, declaró a Prensa Latina que “es muy bueno que los niños se interesen por proteger el medio ambiente y las costas, y al mismo tiempo contribuimos todos a recoger basura, a clasificarla según sus tipos y las preguntas que

hicieron demuestran su interés en aprender”.

Acerca de la importancia de incentivar el cuidado de nuestras costas y playas, declaró que “el conocimiento sobre el manejo integrado de la zona costera es muy necesario, sobretodo que los niños conozcan que hay que proteger la costa, porque Cuba es un país rodeado de costas y su cuidado es muy importante para la protección de la biodiversidad marina.”

Próximamente, el 5 de junio, se celebrará el Día del Medio Ambiente bajo el lema «Nuestras tierras», como parte de la campaña para la «Restauración de la tierra, resiliencia a la sequía y la desertificación», que se dedicará a concienciar sobre la necesaria restauración de los suelos y la urgencia de potenciar acciones colectivas sobre el tema.

En esta provincia cubana se le presta especial importancia a todo el ecosistema de la Bahía de Jagua y sus alrededores, donde se asienta la ciudad cabecera, debido a su importancia para la biodiversidad y para la economía del país, pues esta es una de las tres con mayor tráfico comercial en la nación.

El Plan de Estado para el Enfrentamiento al Cambio Climático en el mediano plazo (2021-2030), controla aquí la ejecución de políticas con el objetivo de reducir la carga contaminante dispuesta al acuatorio sureño, desde la comunicación, la investigación científica y la acción ciudadana.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/355087-cuba-las-nuevas-generaciones-tambien-cuidan-el-medio-ambiente>



Radio Habana Cuba